



CITE DE MONTREAL

DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS

DEPARTEMENT DES EGOUTS

DES SOUMISSIONS sous enveloppes cachetées, adressées au Bureau des Commissaires et déposées à leur bureau, à l'Hôtel-de-Ville, seront reçues jusqu'à midi, jeudi, le 29 août 1912, pour le déplacement du monument de la Reine Victoria qui se trouve dans le Square Victoria, et pour sa rérection au centre dudit square.

Toutes soumissions qui n'auront pas été faites sur les formules fournies à cette fin par la Cité de Montréal, et qui n'auront pas été mises dans des enveloppes imprimées aussi fournies à cette fin, seront écartées.

Les intéressés pourront se procurer des copies des cahiers des charges et des formules de soumissions au bureau de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, sur dépôt à cet effet, au bureau du Trésorier de la Cité, d'une somme de \$5.00, laquelle ne sera remboursée qu'aux personnes ayant fait et déposé leurs soumissions conformément au présent avis.

Les intéressés pourront prendre communication des plans au bureau dudit Ingénieur Surintendant de la Voirie, où tous renseignements désirés pourront être obtenus.

La plus basse ni aucune autre des soumissions ne sera nécessairement acceptée.

Les soumissions seront ouvertes en présence des intéressés, par le Bureau des Commissaires, siégeant en assemblée, dans sa salle de délibérations, à l'Hôtel-de-Ville, à midi, jeudi, le 29 août 1912.

Par ordre du Bureau des Commissaires,

L. N. SENECAI.

Secrétaire.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville,
Montréal, 15 août 1912



Vente à l'Enchère

MATERIAUX DE DEMOLITION, PIERRE, BRIQUE, BOIS, ETC.

Sur les lieux, à la date et à l'heure ci-après mentionnées, seront vendus à l'enchère les matériaux de démolition des bâtiments suivants:

10. Prolongement du Boulevard Saint Laurent.

Jeudi, le 29 août 1912, à 11 heures a.m.

(a) L'Ecole Normale, située sur une partie du lot du cadastre No. 61 A, quartier Centre.

(b) Une remise et hangar, situés sur le lot du cadastre 61B, quartier Centre.

(c) Une glacière, située sur le lot du cadastre No. 61B, quartier Centre.

(d) Deux (2) bâtiments, situés sur le lot du cadastre No. 61B, quartier Centre.

20. Prolongement de la rue Montcalm.

Vendredi, le 30 août 1912, à 10.30 heures a.m.

Bâtiment situé sur le lot du cadastre No. 1154 subdivision 8, et portant les numéros civiques 686 de la rue Montcalm, quartier Saint Jacques.

30. En rapport à la construction du viaduc du Boulevard St. Laurent.

Vendredi, le 30 août 1912, à 11.30 heures a.m.

Bâtiment situé sur le lot du cadastre No. 11 subdivision 323, quartier Laurier, à l'angle de l'Avenue Van Horne et du Boulevard St. Laurent.



CITY OF MONTREAL

DIRECTION OF PUBLIC WORKS

ROAD DEPARTMENT

TENDERS UNDER SEALED ENVELOPES, addressed to the Board of Commissioners and deposited in their office at the City Hall, will be received until noon, Thursday, August 29th, 1912, for moving the Queen Victoria Monument on Victoria Square from its present position to the centre of the above-mentioned square.

All tenders not made on the forms furnished for that purpose by the City of Montreal, and not sent in the printed envelopes also furnished for that purpose, will not be entertained.

Copies of the specifications and of the forms of tenders, may be obtained by the interested parties at the office of the Engineer Superintendent of the Road Department, on deposit for that purpose, at the office of the City Treasurer, of a sum of \$5.00, which will be reimbursed only to the persons having made and deposited their tender, in accordance with the present notice.

Plans may be examined, and all the required information may be obtained in the office of the Engineer Superintendent of the Road Department.

The lowest or any tender will not necessarily be accepted.

The tenders will be opened in presence of the interested parties, in meeting assembled, in their Board Room, at the City Hall, at noon, Thursday, August 29th 1912.

By order of the Board of Commissioners,

L. N. SENECAI,

Secretary.

Office of the Board of Commissioners,
City Hall.

Montreal, August 15th 1912.



Sale by Auction

OF

BUILDING MATERIALS, STONE, BRICK, WOOD, ETC.

On the premises, on the date and at the hour below mentioned will be sold by Public Auction the materials of the undermentioned buildings:

10. St. Lawrence Boulevard Extension.

Thursday, the 29th August 1912, at 11 o'clock a.m.

(a) Normal School, situated on lot Cadastral No. 61A, Centre Ward.

(b) One coach-house and one shed situated on lot Cadastral No. 61B, Centre Ward.

(c) One Icehouse situated on lot Cadastral No. 61B, Centre Ward.

(d) Two (2) buildings situated on lot Cadastral No. 61B, Centre Ward.

20. Montcalm Street Extension.

Friday, the 30th, August 1912, at 10.30 o'clock a.m.

Building situated on lot Cadastral No. 1154 subdivision 8, bearing civic numbers 686 and 688 Montcalm Street, St. James Ward.

30. In regard to the construction of St. Lawrence Boulevard Subway.

Friday, the 30th August 1912, at 11.30 o'clock a.m.

Building situated on lot Cadastral No. 11, subdivision